

Oposición Roja a Entregar las Tierras en Portugal

LISBOA, septiembre 22 (UPI). El Gobierno minoritario socialista del Primer Ministro Mario Soares, dijo hoy que devolverá más de 100 granjas a sus propietarios, a pesar de la posibilidad de una fuerte resistencia de los trabajadores de campo comunistas y de la extrema izquierda.

Los políticos moderados calificaron inmediatamente a la decisión de "primera prueba real" del Primer Gobierno constitucional que hay en Portugal en medio siglo. Sin embargo, tanto los comunistas como la extrema izquierda se negaron a hacer inmediatamente comentario alguno, indicando que están preparando sus respuestas a la decisión del

Gobierno. Las autoridades manifestaron que devolverán las 101 granjas consideradas ilegalmente ocupadas, establecerán una oficina reguladora de las tierras, que siguen expropiadas y pagarán compensación por esas tierras a los antiguos propietarios, in-

—Favor pase a la Pág. 50.



FORD FIRMA LEY. Washington, septiembre 22. El Presidente Gerald Ford formula declaraciones antes de firmar hoy la Ley de Asignaciones Presupuestarias de 104.400 millones de dólares para el Departamento de Defensa.

Política Africana de Kissinger Apoya el Presidente de Zaire

KINSHASA, septiembre 22 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano Henry A. Kissinger se aseguró hoy otro importante respaldo para su política de negociación en el África Meridional, por parte del Presidente de Zaire, Mobutu Sese Seko. Mobutu dijo que Kissinger "había convencido a los africanos de la solución norteamericana para el África meridional, en lugar de la solución africana de la lucha armada".

El Proteccionismo de EE.UU. Arruinará Azucareras de L.A.

SANTO DOMINGO, septiembre 22 (UPI). Las autoridades azucareras dominicanas expresaron hoy su "profunda" preocupación por la decisión del Gobierno de Estados Unidos de triplicar los impuestos a la importación de azúcar y señalaron que otras medidas proteccionistas bajo estudio de la Casa Blanca, podrían conducir a la ruina de la industria azucarera latinoamericana.

El Director del Instituto Azucarero Dominicano (INAZUCAR), Quilio Vilorio Sánchez, consideró que la iniciativa de Washington amenaza incluso las buenas relaciones de Estados Unidos con los países productores latinoamericanos y del Caribe.

El Presidente Gerald Ford anunció ayer que, a fin de dar a los productores norteamericanos del dulce una protección interna ante los malos tiempos por las condiciones del mercado, había aprobado un alza inmediata de las tarifas al azúcar importada.

Dijo que se estudian otras medidas que incluirían una limitación de las cuotas de importación.

Al comentar sobre la nueva situación, Vilorio Sánchez expresó que la República Dominicana y otras naciones exportadoras, deben plantear las consecuencias que la iniciativa de Ford acarreará a la industria del azúcar de la región.

Con el nuevo aumento anunciado por Ford, el país deberá pagar

alrededor de 1.85 dólares por cada cien libras de azúcar que exporte hacia los Estados Unidos. Antes de la disposición, el impuesto era de unos 62 centavos, según Vilorio Sánchez.

Indicó que el argumento de los productores norteamericanos al mercado de Estados Unidos constituye un perjuicio que para ellos es falso, pero que han influido en el ánimo del Presidente Ford en un año de elecciones.

Vilorio Sánchez planteó la posibilidad de que los países productores del área, que forman el grupo de exportadores de azúcar conocido por GEPLACEA, consideran seriamente una eventual reducción de sus ventas o de su producción, con el propósito de limitar el azúcar circulante en los mercados y propiciar un alza de precios.

A los niveles actuales, debajo de los nueve centavos libra, las cotizaciones mundiales están resultando un grave perjuicio económico para esas naciones. La mayoría de ellas, incluyendo la República Dominicana, tiene un costo de producción por libra por encima de ese nivel.

Sin embargo, advirtió que algunos países del grupo como Brasil, México y Argentina "están consumiendo más azúcar que la que producen" y que por eso están abocados a un aumento de su producción como una necesidad de orden interno.

Altbajos en Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 22. (UPI).— La Bolsa de Nueva York cerró hoy con tónica irregular, tras una jornada de intensa actividad, que marcó un récord en volumen de operaciones para los últimos siete meses.

El índice industrial Dow Jones, que llegó a avanzar en cierto momento siete puntos, cerró con pérdida de 0.74 en 1.014.05, a causa de una ola de ventas provocada por un anuncio del Departamento de Comercio dando cuenta que las órdenes de compra de bienes durables cayeron un 2.2 por ciento, mientras las relacionadas con material no afectado a la defensa se redujeron en un 11.7 por ciento.

Los analistas subrayaron que el —Favor pase a la Pág. 28.

Aumenta Propaganda del Partido Rojo en Guatemala

GUATEMALA, 22 septiembre (ACAN-EFE). El Partido comunista en Guatemala, que opera en la clandestinidad bajo el nombre de "Partido Guatemalteco del Trabajo" (PGT), ha intensificado en los últimos días su campaña de propaganda.

Se inició esta hace ocho días con el estallido de bombas caseras rellenas de volantes propagandísticos en varias poblaciones del sur del país.

Anoche y esta madrugada, miles de volantes y carteles alusivos al vigésimo séptimo aniversario de la fundación del "PGT" fueron lanzados y colocados en poblaciones aledañas a la capital y en barriadas marginales de la propia ciudad.

La propaganda contiene, sobre —Favor pase a la Pág. 28.

Piden Medidas para Detener la Caída en Demanda de Café

MONTECARLO, Mónaco, septiembre 22 (AP).— La Asociación Nacional del Café de los Estados Unidos y el Instituto Mexicano del Café, exhortaron hoy a tomar medidas para detener la caída en la demanda del café.

George Boecklin, Presidente de la Nacional Coffee Association of America (NCA), dijo que los comerciantes de café norteamericanos están decididos a gastar 4.5 millones de dólares, a lo que se agregaría una suma similar provista por los productores de café en un programa de promoción patrocinado por el Consejo del Café de los Estados Unidos.

Esta campaña por un total de nueve millones de dólares comenzará el primero de octubre y continuará durante el año cafetero 1976-77.

Daniel Morales, Vicedirector de Mercado del Instituto Mexicano Nacional del Café, dijo aquí que la situación del café era crítica. Exhortó a todas las naciones productoras y consumidoras y las industrias del café a tratar de persuadir a los jóvenes —entre 18 y 32 años— a que beban más café.

Las investigaciones han demostrado que es entre los individuos de esta edad que el —Favor pase a la Pág. 50.

Viking 2 Descubre Agua en un Casquete Polar de Marte

PASADENA, California, septiembre 22 (AP).— La nave-madre del Viking 2 ha descubierto que un casquete polar en Marte está hecho de hielo de agua y que sobre la superficie del Planeta, aparentemente ha fluido agua en ríos y arroyos, según dijeron hoy aquí científicos del proyecto.

Las conclusiones contradijeron suposiciones previas que los casquetes polares de Marte, están compuestos de gas dióxido carbónico congelado, y añadió apoyo a las teorías que en algún punto en la historia del Planeta Rojo, pueden haber existido las condiciones necesarias para vida.

Crofton B. Farmer, un científico atmosférico del Laboratorio de Propulsión a Chorro, calificó el descubrimiento de grandes cantidades de agua en el casquete polar norte de Marte. "Otro fragmento de evidencia" de que

ura vez existieron allí condiciones adecuadas para la existencia de formas de vida.

Sin embargo, él y otros científicos espaciales añadieron que las conclusiones no prueban la existencia, presente o pasada, de vida en Marte.

"Creo que esto muestra una posibilidad más fuerte de vida pasada (en Marte) que de vida actual", dijo Farmer.

"Lo que encontramos es que el casquete polar norte está compuesto predominantemente —posiblemente totalmente— de hielo y hay muy poco dióxido carbónico helado".

Un experimento separado pero relacionado mostró por primera vez la presencia en Marte de gases pesados tales como xenón y krypton, indicando que han estado presente en la superficie del planeta grandes cantidades de agua.



KISSINGER EN ZAIRE. Zaire, septiembre 22. El Secretario de Estado Henry Kissinger informa a la prensa a su llegada a Zaire, donde conversó con Mobutu. A su izquierda está el Procurador General de Kenya, Charles Njonjo y a su derecha el Ministro de Salud, Osogo.